

LA BRÈDE

Les Lucioles au musée



Les enfants ont découvert un monde nouveau pour eux, le musée des Beaux-Arts. PHOTO MAYLIS ALGAYON.

Grande première, jeudi 11 février, pour les enfants de l'école maternelle des Lucioles. L'une après l'autre, les classes se sont en effet succédé au musée des Beaux-Arts à Bordeaux.

Accompagnés par un guide spécialisé dans les visites scolaires, les enfants ont pu admirer des tableaux et des sculptures en métal

ou en pierre qui, comparées à eux, leur semblaient géantes !

Le travail réalisé au fil des mois par l'équipe pédagogique dans le cadre de l'arthothèque trouvait ainsi sa continuité grandeur nature, à la satisfaction de tous et en particulier des enfants qui ouvraient grand leurs yeux sur toutes les merveilles exposées.

